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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号  ７ 

令和 元年  ５月 ３０日 

午前・午後 １０時 １５分    

議会名 令和 元 年 第 2 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 4 番 木 村 久 雄 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

 

1.教育環境の改善について 

 

(1)携帯電話やスマートフォン

の学校への持ち込みについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(2)いじめ対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 携帯電話やスマートフォンの所持率推移について 

 児童生徒の携帯電話やスマートフォンの所持率の推移

について伺いたい。 

 

② 携帯電話やスマートフォンの持ち込みについて 

 大阪府教育庁が、災害等の緊急時の連絡手段として、

公立小中学校において、児童生徒の携帯電話やスマート 

フォンの持ち込みを認めるガイドラインの素案を各教育

委員会に示したとの記事が新聞に掲載された。 

 また、柴山文部科学相は、携帯電話やスマートフォン

の小中学校への持ち込みを原則禁止とした文科省の通知

を見直す方向で検討をはじめるとの発言をした。 

 そこで、本市としては、携帯電話やスマートフォンの 

持ち込みをどのように考えているのか、その見解を伺い

たい。 

 

①いじめ相談の現状について 

 本市のいじめ相談の現状について伺いたい。 

 

② いじめ通報アプリ「STOPit」の導入について 

「STOPit」を導入し、いじめの早期発見につなげられ

ないものか、伺いたい。 
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(3)教員の働き方改革について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2.あそ野こどもクラブ（仮称）に

ついて 

 

 

 

 

 

③教育相談ブックの作成について 

 保護者の不安を軽減し、様々な悩み事に対して、アド

バイスが出来るよう保護者向けの教育相談ブックを作成

出来ないものか、伺いたい。 

 

①育児短時間勤務の取得について 

 教職員が育児短時間勤務の申請をした場合、その取得

は可能なのか、伺いたい。 

 

②加配措置の教員の活用について 

 加配措置の教員を活用する場合、どのような活用が 

可能なのか、伺いたい。 

 

③教員免許を取得している市職員の活用について 

 教職員が育児短時間勤務を申請し、それが受理された

場合、教育現場で混乱が生じるおそれがある。 

 その場合に、教員免許を取得している市職員が手助け

をすることが出来ないものか、伺いたい。 

 

④働き方改革の検証について 

 本市では、教職員を対象に勤務時間記録制度の導入や 

原則午後 7時退勤といった超過勤務対策を推進している

が、働き方改革は、どの程度、進展したのか。 

 

⑤教員の負担軽減を図るためのシフト制の導入について 

 横浜市教育委員会は、勤務時間帯に幅をもたせ、働き

やすい環境を構築するために、今年度から、全市立小中

学校で「フレックスタイム制」を試験的に導入し、環境

改善を進めている。 

 そこで、本市もこのような取り組みに倣い、教職員の

時間外勤務の縮減を図れないものか、伺いたい。 

 

① 昨年の後半から、建築に使用する高力ボルト（ハイテ 

ンションボルト）が不足し、建築工事に支障が生じてい

るとの新聞報道を目にしたが、あそ野こどもクラブ（仮

称）の建設工事は、つつがなく進んでいるのか、その進

捗状況について伺いたい。 
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3.アレルギー対策について 

 

(1)「小児のアレルギー疾患保健

指導の手引き」（以下、「手引き」

と略）の活用について 

 

 

 

(2)保育園における「手引き」の 

活用について 

 

(3)学校教育における「手引き」

の活用について 

 

4.民生委員･児童委員について 

 

(1)民生委員･児童委員の選出の

現状について 

 

(2)民生委員･児童委員のなり手

不足の解消について 

 

(3)民生委員･児童委員の育成に

ついて 

 

 

 

 

① 厚労省は、発症･重症化予防等にむけて、保護者に適 

切な情報が提供出来るよう最新の研究成果を反映した

「小児のアレルギー疾患保健指導の手引き」を発行した

が、本市は、この「手引き」の活用をどのように考えて

いるのか。 

 

① 保育園における「手引き」の活用については、どのよ 

うに考えているのか。 

 

① 学校教育における「手引き」の活用については、どの 

ように考えているのか。 

 

 

 

① 民生委員･児童委員の選出は、どのように行われてい 

るのか、その現状について伺いたい。 

 

① 本市は、民生委員･児童委員のなり手不足をどのよう 

に解消していくのか、伺いたい。 

 

① 民生委員･児童委員の人材確保とその育成を図るため 

に、学校教育の段階で、民生委員･児童委員の体験･研修

等といった試みが出来ないものか、伺いたい。 

 

 


